

Le primat de l'Église malankare est arrivé en Russie



Le 31 août 2019, le primat de l'Église malankare orthodoxe (Inde) est arrivé en Russie, invité par Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Sa Sainteté le catholicos Basélios Marthoma Paulose II est accompagné dans sa visite officielle du métropolitain Zachariah Mar Nikolovos, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures de l'Église malankare ; du métropolitain Youkhanon mar Diaskoros, secrétaire du Saint-Synode de l'Église malankare ; du prêtre Abraham Thomas, secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures de l'Église malankare ; du prêtre Aswin Zefrin Fernandis, directeur du Service du protocole de Sa Sainteté le catholicos ; le prêtre Jiss Johnson, secrétaire personnel du catholicos ; de Jacob Mathew, membre du Conseil ecclésiastique de l'Église malankare ; de Kevin George Koshi, directeur du Service de communications du Département des relations ecclésiastiques extérieures de l'Église malankare ; du docteur Ch. Eapen, représentant de la diaspora malankare en Russie.

L'évêque Denis de Voskressensk, premier vicaire de Sa Sainteté le patriarche pour la ville de Moscou, adjoint au chancelier de l'Église orthodoxe russe, attendait le catholicos à l'aéroport de Domodédovo.

Le même jour, le groupe de l'Église malankare a visité le monastère de l'Intercession de la Mère de Dieu, où ils ont vénéré les reliques de sainte Matrone de Moscou, avant de visiter les églises du couvent et d'en rencontrer la supérieure, l'higoumène Théophanie (Miskina), ainsi que les élèves de l'orphelinat de fillettes dont le monastère a la charge.

Le programme de la visite de la délégation malankare, qui durera jusqu'au 5 septembre, comprend une rencontre avec Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, des négociations avec le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, la visite d'églises et de monastères moscovites et des environs de la capitale, celle des établissements d'enseignement de la théologie.

L'Église malankare fait partie de la famille des Églises orientales, au même titre que les Églises copte, syriaque, éthiopienne et érythréenne et que l'Église apostolique arménienne. Suivant la tradition, elle a été fondée au I^e siècle par l'apôtre Thomas. Son centre est situé en Inde, à Kerala. Elle possède des diocèses et des paroisses en Inde, en Malaisie, à Singapour, en Australie, en Europe et en Amérique du Nord. La dernière visite d'un de ses primats en Russie remonte à 1976.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46156/>